



Impacto global

Proporcionando esperanza y restauración a las naciones

¡One More Child está llevando la esperanza de Cristo a los niños de naciones en desarrollo! Ya sea meciendo a un bebé recién nacido, alimentando a niños que pasan hambre, construyendo una casa para una familia de bajos recursos o transformando una comunidad entera, estamos respondiendo al llamado para demostrar el amor de Cristo. ¡Juntos, demos esperanza a muchos niños especiales en todo el mundo!

Viajes misioneros y pasantías

Si en tu corazón deseas servir a los niños vulnerables y a las familias en dificultades alrededor del mundo, ¡solicita hoy mismo en línea uno de nuestros viajes misioneros de corta duración o una de las pasantías para jóvenes! onemorechild.org/mission-trips
onemorechild.org/intern

Patrocinio infantil

Tu contribución mensual brinda apoyo a un niño en una nación en desarrollo, asegurando que sus necesidades físicas y espirituales se satisfagan diariamente. ¡También puedes interactuar con tu niño mediante cartas! onemorechild.org/sponsorship

Programas de alimentación

One More Child está combatiendo la crisis del hambre en las naciones en desarrollo de todo el mundo a través de nuestras alianzas centradas en Cristo, que alimentan a los niños que pasan hambre y comparten el evangelio. onemorechild.org/global

Desarrollo comunitario

Estamos trabajando en varias naciones en desarrollo alrededor del mundo para suministrar agua potable, educación, vivienda y otros recursos para fortalecer las comunidades. onemorechild.org/community-development

Orar y dar

¡Ora por los miembros del personal, los colaboradores ministeriales, los equipos misioneros y los voluntarios mientras trabajamos para llevar esperanza y restauración a los niños vulnerables y a las familias en dificultades alrededor del mundo! Visita nuestro sitio web para contribuir a nuestros ministerios globales. onemorechild.org/give-global



TÚ lo haces posible al responder al llamado para cumplir con la gran comisión. ¡Sé parte de la solución en todo el mundo hoy!



863.577.4488
global@onemorechild.org
onemorechild.org/global



ASOCIACIONES A LARGO PLAZO

Colombia

Trabajamos en escuelas, apoyamos clínicas médicas y colaboramos con una iglesia local para proporcionar esperanza a los niños vulnerables y satisfacer sus necesidades físicas y espirituales.

Costa Rica

One More Child apoya a dos ministerios en Costa Rica proporcionando un programa de alimentación con comidas calientes para niños que luchan contra la pobreza y a través de nuestro programa integral de patrocinio infantil. Muchas de las familias a las que servimos en Costa Rica son refugiados nicaragüenses y hogares de madres solteras.

República Dominicana

One More Child sirve a las familias de un centro comunitario y de transformación de 94 viviendas que construimos en asociación con el gobierno de República Dominicana. Nuestros programas de patrocinio y alimentación están cambiando vidas en la República Dominicana.

El Salvador

En asociación con una iglesia local y una red de escuelas cristianas, estamos trabajando diligentemente para ayudar a satisfacer las necesidades físicas, educativas y espirituales de los niños vulnerables y las familias en dificultades. Esto se realiza a través de esfuerzos de desarrollo comunitario, viajes misioneros de corta duración y nuestro programa de patrocinio infantil.

Guatemala

Estamos trabajando para combatir la epidemia de desnutrición en Guatemala brindando una nutrición adecuada, satisfaciendo las necesidades educativas y atendiendo a los niños y familias vulnerables.

Haití

Colaboramos con un ministerio diverso que administra escuelas cristianas y otros servicios centrados en Cristo que les ofrecen a los niños una educación sólida, comidas nutritivas de forma regular y el cuidado médico necesario.

Nicaragua

Satisfacemos las necesidades físicas y espirituales de los niños que luchan contra la pobreza brindándoles una nutrición adecuada, medios para una educación y formación espiritual.

Rumania

En asociación con un ministerio en Rumania, brindamos atención para niños en hogares de crianza temporal y en poblaciones romanés. Nuestro ministerio garantiza que los niños reciban una nutrición adecuada, educación y alimento espiritual.

Sudáfrica

Junto con nuestros colaboradores ministeriales, apoyamos programas de alimentación centrados en Cristo en comunidades de bajos recursos de Sudáfrica que ofrecen a los niños las comidas saludables y el alimento espiritual que desesperadamente necesitan.

Asia del Sur

One More Child se ha asociado a un increíble ministerio local para proporcionar educación cristiana para niños, apoyo para familias de crianza temporal y asistencia para aquellos que sufren los efectos físicos y sociales de la lepra.

Uganda

En Uganda colaboramos para atender las necesidades de los niños vulnerables a través de una clínica médica y una escuela cristiana. También apoyamos un ministerio semanal de AWANA y programas de alimentación en aldeas rurales.

Estados Unidos

Ofrecemos viajes misioneros domésticos a varios lugares en los Estados Unidos, incluyendo Florida y la ciudad de Nueva York.

OTRAS ALIANZAS MINISTERIALES

One More Child ofrece servicios centrados en Cristo en otros lugares de los cinco continentes, transformando y fortaleciendo comunidades enteras. Nuestro ministerio en estos lugares adicionales incluye capacitaciones sobre traumas, campamentos de verano, movilización de iglesias y programas de alimentación en Alemania, Kenia, Letonia, Perú, Tanzania y en lugares no revelados de África y Asia.

Para obtener más información sobre estas otras oportunidades de ministerio, por favor llámanos al 863.577.4488 o envía un correo electrónico a global@onemorechild.org.

